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夏のAPMJ南房総合宿

～合宿概要～
2023年(;)9月上旬l:AP MJで南房総1¥.2泊3日の合宿l:行って守ました！
APM」0代表理事で務め5百瀬公郎先生と APMJ(i)メン/(―で高百大学生5人（経済学
部4年： 1人、理工学部4年： 2人、経済学部2年： 1人、理工学部2年： 1人）が参加しまし
た。合宿tel、より協会のメン/(ー閻の仲が深ま 'i~とや、百瀬先生の貴重な講義で聞くこと
l: よってプロセスマイニングや予一J:,t:関す百知識を深め'i~とを目的として行われまし
た。

合宿ス，，ジュー}l..

1日目
11 :00都内出発
12:30墨食
16:00宿到着・勉強会①
18:30 BBQ 
2日目
9:30勉強会②
12:30鴨川シーワー｝し1.::.(&7ンチ）
16:15日蝙り温泉
18:30地元0お店で夕食
3日目
11 :00南肩総観光
12:00 7ンチ
14:00—三井アウ lヽレッ lヽパーワ木更津
17:00都内爛着

成果

合宿の写真

皆さんtcldatamesh という考え方で~存しですか?datameshとtel予一1:/'f'中央集権型t:集
め°l(i)でtelなく、分散して管理しようという新しい予一勺管理の考え方です。合宿〇講義C
おいてtel、今まで知冨ことも教えてもらったこともなかった日本のシステムの変遷やこれか
ら何が必璽とされ°l(i)カ℃ついて教えていたたをました。特t:先頃と述ぺたdatameshとい
った昨今の新たな考え方や今までの歴史C触れ'ICとがで守たのtel、これから予一々と関わ
っていくことで望あ人閻t:とってtelとても貴重な経験となりました。

～感想～
初めてAPMJの合宿t:参細し、代表哩事でお百百瀬先生＾の緊彊などもぶり
ましたが、 BBQや鴨川シーワールドといったイベントを通して緊張させずt:
あ話で聞け百ようt:なりました。鵬義t:あいても1日目til理鱗す'10とt:讀一
杯だったのですが2日目から,a賣問です冨などして讀極的t:参加す冨ことがで
守ました。一緒t:合宿t:行かれた先肇方と0仲も深まり、合宿t:参加してと
てもよかったでif! 
理工学部襴輯理工学科2年

合宿C参加してめて、初め,aとても緊張していましたが鵬轟や屋外イベンlヽ
を通して、だんだん打ぢ鱗け冨ことがで守冨ようt:なりました。また、鵬義
でtilT-ー1i=;., ステムの変遷t:ついて学U、テー1it:対す冨理鱗が深ま冨とと
もt:、その重璽性の洞察を得冨ことがで守ました。また、合富での交流で遍
して共t:学U、成畏で守たことが非常t:嬉しい経験でした。また参加したい
でif! 
経済学部経演学科2年
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